

# 園だより

令和2年11月号  
令和2年度 No.8



発行 星城こども園

TEL 44-2314

Fax 44-2318

象潟町小滝字舞台64-2

明星福祉会HP <http://myojo.or.jp/>

鳥海山の頂が雪化粧をし、木々の葉が赤や黄色に染まると上郷地区は冬支度の季節を迎えます。

お天気恵まれた10月は、爽やかな秋晴れのもと、園外へのお出かけや園庭で給食を食べる機会を多く持つ事ができました。また、サツマイモ掘りやりんご狩り、園庭の柿の他、畑からはかぶやほうれん草などを収穫し、子どもたちの実りの秋の体験を深めることができました。11月は、畑仕事も兼ねた「ありがとうまつり」を予定しています。

実りの秋と言えば…子どもたちの成長にも大きな実りが見られます。年間を通して取り組んでいる食育活動の成果として、三歳以上児クラスの園児だけでなく、ことり組や花の組の園児の食物への興味・

関心が深まっており、食事への意欲にもつながっているようです。年長の雪の組でも小さなことり組でも、生活や遊びの中で「少し難しいこと」や「少し危ないこと」に挑戦するようになってきました。おそらくご家庭でも同じような姿が見られると思います。大人側からすれば、「多分できないから、危ないからやめて」ということでも、大人の見守りのもと、「自分でできた」という喜びは、学びや自信につながっていきます。是非、お子さんの成長にじっくり関わる時間を持ってあげてください。

小学校訪問と就学時健診を経験した雪の組の皆さんは、小学校就学への期待を更に高めています。

(園長 齋藤美和子)

## 11月の保育目標



ことり・花の組 (0・1・2歳児)	◎風邪などによる感染症を予防しながら健康に過ごせるようにする ○音楽に合わせて、楽器を鳴らしたり、全身を使って表現する楽しさを味わう(1・2歳児) ○保育者や友達と触れ合いながら、体を動かして遊ぶ(0歳児)
星・月・雪の組 (3・4・5歳児)	◎気温差や活動に合わせ、室内の温度、湿度の調節を行い、快適に過ごせるようにする ○友達と共通のイメージを持ち、友達と一緒に様々な活動や表現遊びを楽しむ(3・4歳児) ○季節の変化に気付き、身近な自然事象を見たり、触れたり、感じたりして遊ぶ(5歳児)



## 11月の行事予定 << 職員 の 動 静 >>



日	曜日	行事	日	曜日	行事
11/1	日		16	月	英語で遊ぼう
2	月	英語で遊ぼう	17	火	職員会議
3	火	文化の日	18	水	11月生まれの誕生会 にかほ市2歳児歯科健診
4	水		19	木	
5	木	県幼保推進課によるこども園指導監査 第2回象潟小学校学校運営協議会 (園長出席)	20	金	
6	金	象潟小学校学習発表会	21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	勤労感謝の日
9	月	教頭・主任等研修会(オンライン) (主幹参加)	24	火	
10	火		25	水	
11	水		26	木	職員園内研修
12	木		27	金	にかほ市乳児健診(4・7・10ヶ月児)
13	金	避難訓練 にかほ市3歳児健診	28	土	
14	土		29	日	
15	日		30	月	

### <<12月の行事予定>>

12月3日(木)・4日(金) 給食参観・・・花の組以上のクラスを対象に給食参観を行います。詳細については後日、別紙でお知らせ致します。

※10月末現在の予定です。今後、地域の新型コロナウイルス感染状況により、中止や内容の変更なども考えられます。その都度、お知らせ致しますのでご理解、ご協力をよろしくお願い致します。



《保護者との面談のお知らせ》

11 月中にお子さんの成長の様子や子育ての悩みなどについて、全保護者を対象に担任等との面談を予定しております。希望される方は、日程の調整を行いますので、連絡ノートまたは口頭でお知らせください。尚、雪の組の就学に際しての個人面談は 12 月以降を予定しています。



《市民文化祭 2020 作品展示会について》

例年、11 月に開催されるにかほ市民文化祭に全園児の絵画や作品を展示していましたが、今年度はコロナ対策の為、作品の展示方法を変更し、下記の期間に雪の組の作品を展示する予定です。

展示期間：令和 3 年 2 月 19 日（金）～3 月 4 日（木）  
展示場所：象潟公民館ギャラリー

保育のひろ



《クラス表記について》

ことり組…0・1 歳児 花の組…2 歳児  
星の組…3 歳児 月の組…4 歳児  
雪の組…5 歳児

奈曽川河川公園へ

10 月 6 日（火）に星・月・雪の組が園外保育に行きました。この日はお家の方の手作り弁当を持って出かけ、子どもたちは朝からお弁当の話でもちきりでした。

公園では虫探しやどんぐり拾いを楽しみました。また、遊具で遊んだり、友達同士でフリスビーを飛ばして遊んだりしました。

たくさん遊んだ後は楽しみにしていたお弁当タイム。友達同士で「見てみて。僕のは、これが入っているよ」など見せ合いながら喜んで食べました。お天気にも恵まれ、気持ちの良い園外保育となりました。

星・月・雪の組の保護者の皆様にはお忙しい中、お弁当作りにご協力いただき、ありがとうございました。



避難訓練

10 月 9 日（金）に地震を想定した避難訓練を行いました。子どもたちは、サイレンの音を聞いて素早く保育者のもとに集まりました。その後、ステージにみんなが集まり、避難指示を聞いてから玄関下の第二避難場所に避難しました。その際、星・月・雪の組の中には座り込んで靴を履く子がおり、玄関が混みあう場面がありました。靴を立てて脱ぎ履きすることを確認しました。



園外保育に行きました

10 月 12 日（月）に花・星・月の組が明星こども園に行きました。星・月の組の子どもたちが花の組にバスの乗り方や遊具の遊び方を見せてあげ、リードする姿が見られました。やぎのぴーちゃんに餌をあげたり、いろいろな遊具で遊んだり子どもたちは「あー楽しかった、また行こうね」と次の園外保育に期待を膨らませていました。



さつまいも掘り

10 月 14 日（水）に全園児でさつまいも掘りを行いました。例年は星・月・雪の組が明星こども園のお友達と交流しながらさつまいもを掘っていますが、今年度はコロナ対策の為、各園で収穫体験をしました。

星・月・雪の組の子どもたちがつるを引っ張り、その後みんなでさつまいもの周りの土をかき分けていもを掘りだしました。子どもたちは「大きいさつまいも、みつけた！」と声をあげて喜んでいました。大きくて立派なさつまいもが、かご一つ分収穫できました。



りんご狩り

10 月 26 日（月）に雪の組が明星こども園の雪の組と一緒に西目の斎藤果樹園さんへりんご狩りに行ってきました。りんご園のおばさんにりんごのもぎ方を教えてもらい、真剣に話を聞いていました。子どもたちは大きくて赤いりんごをじっくり選び、1 人 2 個ずつもぎ取りました。また、もぎたてのりんごをごちそうになり、「とってもおいしい」と味わって食べました。



象潟小学校訪問

10 月 27 日（火）に雪の組が明星こども園の雪の組と一緒に象潟小学校を訪問しました。教頭先生に校庭や体育館、図書室などを案内して頂きました。子どもたちは少し緊張しながらも、実際に授業をしている様子を見学させて頂いたり、広い体育館で走ったりするうちに緊張も解け、就学への期待を膨らませていました。

その後、キャンドウ象潟店さんのご厚意により、一人 220 円の買い物体験をさせていただきました。自分で買いたい物を吟味しながら、買い物を楽しみました。

